



Imagen de la mesa presidencial del Pleno del Consejo Regional de Cámaras de Comercio de CLM.

La innovación como apuesta por el futuro une a los empresarios y al Gobierno regional

La vicepresidenta y consejera de Economía, María Luisa Araujo, asiste al Pleno del Consejo Regional de Cámaras de Comercio de Castilla-La Mancha

El último pleno del Consejo Regional de Cámaras de Comercio de Castilla-La Mancha, que se celebró en Albacete, contó con la participación de la vicepresidenta y consejera de Economía y Hacienda, Ma-

ría Luisa Araujo, el presidente de la Cámara de Ciudad Real, Juan Antonio León Triviño, el presidente de la Cámara de Comercio de Albacete, Artemio Pérez, el presidente de la Cámara de Cuenca, Agus-

tín Tello y el presidente de la Cámara de Toledo, Fernando Jerez.

La vicepresidenta y consejera de Economía y Hacienda, María Luisa Araujo, firmó el convenio de colaboración para el desarrollo de proyectos Innocámaras en Castilla-La Mancha, que tiene como principal objetivo contribuir a la mejora de la competitividad de las pequeñas y medianas empresas de nuestra comunidad autónoma.

Herramienta útil para emprendedores

Este programa contempla acciones para apoyar a las empresas en el desarrollo de soluciones para aplicar la cultura de la innovación, y para favorecer la transferencia de tecnología y conocimiento desde organismos e instituciones públicas y privadas a las empresas destinatarias.

Araujo aseguró que el Gobierno regional y los empresarios tiene muchas cosas y tareas en común, como servir a empresarios y emprendedores, y subrayó que tiene "muy claro que el futuro se gana innovando".

Asimismo, Araujo destacó el esfuerzo que está realizando tejido productivo por incrementar la inversión en la innovación y recordó que, según los últimos datos del INE, la inversión en Castilla-La Mancha ha aumentado en los últimos años un 25%, lo que coloca a Castilla-La Mancha entre las comunidades autónomas con mayor esfuerzo inversor.



PROGRAMA INNOCÁMARAS 2009

APOYO A LA INNOVACIÓN EN LAS PYMES

La Cámara de Comercio e Industria de Ciudad Real ha abierto, mediante correspondiente Convocatoria Pública de Ayudas, el plazo para la presentación de solicitudes de participación en el **Programa Innocámaras**, financiado por el Fondo Europeo de Desarrollo Regional (FEDER) de la Unión Europea (70%) y la Vicepresidencia y Consejería de Economía y Hacienda de la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha (30%).

La Convocatoria de ayudas, así como el modelo de Solicitud de Participación, podrán descargarse de la página Web: www.camaracr.org.

El Programa permite a la empresa el desarrollo subvencionado de "Planes Individuales de Apoyo a la Innovación", para la integración de la cultura de la innovación en sus estrategias de actuación. La empresa contará con un asesor experto en Innovación que el guiará en el proceso y con otras acciones complementarias de refuerzo sobre las posibilidades de la innovación y el conocimiento entre la Pymes.

Para más información sobre el Programa Innocámaras contactar con la Cámara de Comercio de Ciudad Real.
Tfno.: 926 274 444 e-mail: innocamaras@camaracr.org